

COMUNIDAD Valenciana

UA

Apertura de la Biblioteca General

El día 29 de septiembre comenzó a funcionar la Biblioteca General de la Universidad de Alicante cuyo contenido v estructura fue objeto de atención detallada en el número 20 de Mei. Este edificio emblemático, obra de los jóvenes arquitectos Samuel Torres de Carvalho y Pedro Palmero, ocupa una superficie de 14.500 metros cuadrados, ha sido empleado el pasado curso como área de estudio y lectura, y estará abierto las 24 horas del día durante todo el año. Hasta final de año entrarán en servicio la sección de información y referencia, la mediateca y la sala de Humanidades, con los fondos que antes se hallaban en la Facultad de Filosofía y Letras, y los de las Escuelas Universitarias de Enfermería y Trabajo Social. Y en una segunda fase se abrirá la hemeroteca.

UPV

Informe desfavorable para la Licenciatura

El Consejo de Universidades ha emitido un informe desfavorable a la implantación de la Licenciatura de Biblioteconomía y Documentación en la Universidad Politécnica de Valencia. En su informe, el máximo órgano universitario defiende la continuación de los estudios de Biblioteconomía v Documentación como una segunda fase de la ya comenzada Diplomatura de la Universitat de València. Esperemos futuros acontecimientos relacionados con este espinoso asunto.



BIBLIOTECA VALENCIANA

Adjudicada la rehabilitación de San Miguel de los Reyes

La Conselleria de Cultura. Educació i Ciència ha adjudicado la obra de rehabilitación para convertir el antiguo Monasterio de San Miguel de los Reyes en la sede de la futura Biblioteca Valenciana, por un importe que supera los 3.000 millones de pesetas. La Unión de Empresas formada por las entidades Dragados y Construcciones SA, Necso SA. y Edifesa ha sido la adjudicataria de la obra. El precio final de la obra supone una rebaja del presupuesto fijado inicialmente, que ascendía casi a 5.000 millones de pesetas. Las obras comenzarán el próximo diciembre. Al concurso de adjudicación se presentaron un total de 11 empresas. La rehabilitación pretende, fundamentalmente, transformar el claustro sur para poder acoger las diferentes dependencias de acceso público de la biblioteca

y el patio norte, donde se depositarán los libros. También está prevista la rehabilitación y eliminación de todos aquellos elementos que se sobrepusieron al edificio para darle aspecto de prisión, ya que el edificio fue usado como tal en otra época.

VALENCIA

Deficiencias del Archivo Municipal

En una moción dirigida a la Comisión de Cultura y Educación, la edil socialista Ana Noguera relata una serie de deficiencias en el Archivo Municipal: falta de espacio, falta de personal, falta de equipos informáticos, horario reducido, problemas de catalogación y pérdida de documentación, y solicita que en los presupuestos del año 98 se prevea una partida económica suficiente para paliar esta situación. Para Ana Noguera, el Archivo Municipal, que cuenta con actas municipales desde el año 1304, no merece estar en estas condiciones. Entre las principales deficiencias señala la falta de espacio, por carecer de ubicación definitiva, la falta de personal, apenas diez personas incluyendo conserjes y becarios, y la falta de equipos informáticos, con una clasificación elaborada manualmente por los becarios que se contratan cada seis meses. La consecuencia de dichas deficiencias es la deficiente atención al público, con un horario reducido pese a lo elevado de las consultas (6.000 el año 1996), la lenta catalogación y la pérdida de documentación, ya que, debido a la falta de

espacio, no es posible aceptar toda la documentación que recibe el archivo.

OLIVA

Microfilmación documentos históricos

El pleito sucesorio por el Condado de Oliva entre Magdalena de Centelles y sus hermanos Jaume, Clotaldo y Francesc podrá ser investigado más a fondo, ya que forma parte de la documentación que va se encuentra en Oliva merced al microfilmado de diferentes documentos del Archivo Histórico Nacional, fondo de Osuna de Toledo, que ha realizado el bibliotecario-archivero de la ciudad, Vicent Olaso. El fondo documental incluye informació sobre las posesiones de los Condes de Oliva, los testamentos familiares, transmisiones de dominio, cartas y otros elementos. Se trata de alrededor de 700 documentos a los que se ha tenido acceso mediante esta tarea que se incluye en el provecto de comarcalización de archivos de La Safor. Vicent Malonda, Concejal de Cultura del Ayuntamiento de Oliva, reseñó la labor iniciada para convertir el archivo municipal de la ciudad en el eje central de toda la documentación que se pueda recuperar referente a los dominios del antiguo Condado de Oliva.

RINCÓN DE ADEMUZ

Archivos de Castielfabib y Torre Baja

El Gobierno Valenciano ha aprobado dos convenios,

firmados entre la Conselleria de Cultura, Educació i Ciència y los ayuntamientos de las localidades valencianas de Castielfabib y Torre Baja, que se encuentran en el Rincón de Ademuz, para clasificar los fondos de sus archivos municipales. A través de los convenios, la Generalitat Valenciana se compromete a aportar la cantidad de un millón y medio de pesetas para clasificar y describir todos los documentos de los archivos municipales de ambas localidades. Por su parte, las corporaciones locales deberán mantener la nueva estructura en el futuro y conservar la documentación en condiciones adecuadas. Los acuerdos permiten a la Generalitat Valenciana la microfilmación del material considerado de interés cultural o científico v el traslado de los fondos de los archivos municipales a las dependencias de la Conselleria de Cultura durante el período de tiempo estrictamente necesario para su clasificación. Cuando acaben los trabajos, la Generalitat llevará de nuevo la documentación al ayuntamiento correspondiente.

NACIONAL

LEÓN

Basura de biblioteca

No todo lo que se tira a la basura se pierde. Al menos eso es lo que ha demostrado un grupo de profesores vinculados a la Universidad de León dentro del "Proyecto Urraca", con el que han recogido en poco más de un año casi cincuenta toneladas de documentos recogidos, entre ellos varios

ejemplares del siglo XIX de El Quijote, un diccionario de latín encuadernado en piel, algunas gramáticas, miles de revistas y fascículos, vídeos, discos compactos y CD-Rom. Los documentos hallados son reutilizados trás su restauración en bibliotecas públicas, residencias de la tercera edad, casas de cultura y cárceles.

TORTOSA

Devuelven manuscritos robados

La policía ha devuelto al Obispado de Tortosa tres manuscritos del siglo XIV robados por el prestigioso profesor norteamericano Anthony Melnikas en los años 60. Los tres manuscritos, propiedad de la Biblioteca Capitular de la Catedral de Tortosa, pertenecen a los llamados Decretos de Graciano. unos textos jurídicos del siglo XIV y según los investigadores, fueron arrancados de sus Códices en una fecha no determinada pero anterior a 1973. El Obispado de Tortosa no advirtió la falta de los valiosos manuscritos hasta hace dòs años, cuando la policía de Estados Unidos comunicó a la española el hallazgo de las páginas. Hasta 1971, el material del Obispado de Tortosa no se empezó a microfilmar, por lo que el expolio pasó desapercibido durante décadas. El profesor de Ohio cumple prisión actualmente por delitos federales y también fue condenado a sufragar con 10.000 dólares los gastos de restauración y devolución de los manuscritos a sus lugares de origen.

UAM

Bases de Datos de artículos de revistas

La base de datos Compludoc ha sido puesta en Internet; contiene más de 42.000 registros con las reseñas de los artículos de revistas científicas españolas de ciencias sociales (de economía, administración de empresas, sociología, ciencias políticas, antropología, ciencias de la información y la comunicación, biblioteconomía y documentación, y derecho), así como de los principales títulos en inglés y francés. Es de acceso gratuito, y ha sido realizada por alumnos en prácticas de la EU de Biblioteconomía v Documentación de la UCM en colaboración con las bibliotecas de las Facultades de Ciencias Económicas v Empresariales, Ciencias de la Información, Ciencias Políticas y Sociología.

Gracias al servicio DSI, suministra los artículos que van incorporándose mensualmente a la base de datos (alrededor de 1.000 registros), según el perfil del investigador.



http://www.ucm.es /bucm/cee/ecodoc http://www.ucm.es /bucm/cps/cpsdoc http://www.ucm.es /bucm/inf/infdoc

EUROINFO

La UE en castellano

Cada día resulta más difícil recuperar, entre la inmensa cantidad de información existente en Internet, aquella que realmente responde a nuestras

necesidades. Los buscadores pueden ser útiles pero se trata de herramientas puramente mecánicas que ofrecen respuestas automáticas con el único criterio de contener un determinado término. Es necesaria la intervención de un profesional que discrimine entre la multitud de información aquella que realmente tiene valor. Por ello la Representación de la Comisión Europea en España, en colaboración con el Centro de Documentación Europea de la Universidad de Valencia, ha creado la nueva versión de la página web Euroinfo. Euroinfo pretende ser un filtro, una recopilación de multitud de informaciones útiles y fiables sobre la Unión Europea y al mismo tiempo constituirse en una herramienta que avude en su trabajo diario a los profesionales que trabajan con la documentación comunitaria.



http://www.euroinfo.cec.es

ASEDIE-IESC

Evaluación del mercado de la información

La Asociación de Distribuidores de Información Electrónica
(ASEDIE) y el Institut d'Estadística de Catalunya (IESC)
colaboran en la realización de
una encuesta dirigida a evaluar
el mercado de la información
digital para uso profesional en
España. Esta iniciativa, que se
puso en marcha el pasado mes
de noviembre, pretende medir
el valor comercial de la información en formatos on-line,
CD-ROM, web, no gratuita,

país (incluidos los productos extranjeros) excluyendo juegos y productos de ocio. Esta encuesta se ha realizado para observar el avance en nuestro país del consumo de estos productos desde que se realizara con el mismo criterio la correspondiente al año 1994 y cuyos resultados se pueden consultar en su versión íntegra europea en la dirección http://www.echo.lu/impact/imo/ms-study.html

que se consume en nuestro

En el caso de la actual encuesta que corresponde al año 1996, se han enviado 940 cuestionarios cuyas direcciones se han extraído de la base de datos I'M GUIDE de la Comisión Europea, previamente actualizada, así como las obtenidas del informe Multimedia 1996 / Tendencias de Fundesco, la bases de datos del ISBN, catálogos del SIMO y de LIBER, anuncios, etc. Sin embargo el número de empresas que se dedican a lo que constituve el objeto del estudio se supone mucho menor, por lo que el número de las "no respuestas" tratarán de estimarse y extrapolarse. Los primeros resultados de la encuesta se calcula que podrán estar disponibles en el mes de febrero de 1998.

BIBLIOTECAS PÚBLICAS

Actualización de los Catálogos

En el nº 14-15 de Mei publicado en noviembre del 96 y dedicado a Internet y Bibliotecas Públicas, la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria del Ministerio de Cultura presentaba un amplio informe sobre las motivaciones y posteriores actuaciones de esta Subdirección relacionadas con la puesta en marcha del servicio de consulta en Internet de los catálogos de las Bibliotecas Públicas del Estado, que se había introducido en la red en mayo de ese mismo año. Desde entonces hasta hoy, se han realizado 4 actualizaciones de esa versión, la última de las cuales es de diciembre de 1997. Con esta última versión se amplía a un total de 48 catálogos disponibles en Internet, abarcando la práctica totalidad de las provincias españolas. En cuanto a la consulta de los mismos, ésta se puede realizar sobre un sólo catálogo, sobre los pertenecientes a una Comunidad Autónoma o sobre todos los disponibles en el servidor W3 del Ministerio de Educación y Cultura.

1 p://www.mcu.es/bpe/bpe.html

GUÍAME

Base de datos economía española

La escuela de negocios Esade ha creado un servicio vía Internet que ofrece información sobre productos, mercados y sectores de la economía española y está dirigido a los estudiantes del centro y a empresarios, directivos y profesionales. Guíame se estructura como una gran base de datos que facilita el acceso a las fuentes originales de información (organizaciones, entidades o empresas), artículos de prensa (de más de cien publicaciones) y webs (páginas de Internet) donde

obtener información sobre el sector, producto o mercado requerido. Alfons Cornella, colaborador de Mei y promotor del proyecto, explicó que Guíame pretende resolver el problema de la multitud de fuentes de información que existen en España pero que al no estar relacionadas entre sí, son de difícil acceso.



http://www.guiame.net

ANDALUCÍA

Cambian multas por libros

Los jóvenes menores de 18 años de la localidad malagueña de Benalmádena podrán canjear las multas de tráfico por la lectura de un libro de la biblioteca municipal gracias a una iniciativa del Ayuntamiento del municipio. Los jóvenes sancionados que deseen anular sus multas deberán escoger un libro de la biblioteca municipal y después de leerlo entregar un trabajo sobre la obra a la responsable de estas dependencias para que se retire la sanción. Esta decisión se produce debido al "alto índice" de menores de edad que no pueden pagar las sanciones que les imponen agentes de la Policía Local por su insolvencia, lo que ocasiona "una libertad de infringir", según señalaron fuentes del Consistorio de Benalmádena.



CASTILLA LA MANCHA

Jornadas Bibliotecarias

Se ha celebrado en Toledo la I edición de las Jornadas Bibliotecarias de Castilla-La Mancha. organizadas por ANABAD y la Junta de Castilla-La Mancha. Como suele ser objetivo principal en estos casos, estas Ias. Jornadas pretenden analizar la situación actual de las bibliotecas en la región para. a partir de ahí, impulsar un proyecto de futuro basado en la colaboración y cooperación entre instituciones y profesionales cualificados, con el apoyo de las nuevas tecnologías de la información. Las Jornadas se celebraron los días 29 v 30 en el Palacio Universitario del Cardenal Lorenzana de Toledo. sede de la Universidad de Castilla-La Mancha, y se han estructurado en cinco áreas temáticas, cada una de las cuales contó con una ponencia y sus correspondientes comunicaciones.

CINDOC

América Latina en Internet

El Centro de Información y Documentación Científica (CINDOC) ha editado la publicación 'América Latina en Internet', manual para aprender a manejar las herramientas de Internet y sobre todo guía para acceder a la información existente en la red de quienes realizan estudios sobre el área latinoamericana. La citada publicación incluye además un disquete que contiene las direcciones de estos recursos,

además de otros de utilidad general. El precio de la misma es de 3.745 ptas. más los gastos de envío y para adquirirla se debe enviar un talón nominativo a nombre del CINDOC o bien una transferencia bancaria al Banco Hispano americano, sucursal 1180 de Madrid, cuenta corriente 1712.8.

0

cvidal@cindoc.csic.es

PREMIOS

EXTRA!-NET recibe el premio GlobalOne

Nos alegra poder anunciar que EXTRA!-NET, ha recibido el Premio GlobalOne de periodismo Técnico. Este premio está orientado a aquellos artículos publicados en la prensa española sobre el impacto de las telecomunicaciones en las empresas y lo concede el consorcio GlobalOne, que agrupa a tres de los grandes operadores mundiales de telecomunicaciones como son Deutsche Telekom, France Telecom y Sprint.

Vaya de nuestra parte una sincera felicitación para EXTRA!NET por este premio como, en otro orden de cosas, por la novedosa aportación que ha realizado al crear el Forum Extra!-Net (http://www.extra-net.net/forum/welcome.html.) para ofrecer la posibilidad a los lectores de esta lista de comentar sus artículos o cualquier otro punto relativo a la misma.

Por último comentar que también a nivel nacional se convocan premios. La Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas, ha convocado el Premio ESADE Multimedia 1997, y a la vista de las candidaturas hasta ahora presentadas, parece que con gran éxito.



http//dsi1.esade.es/premio/bases.htm.

BARCELONA

SOS Racismo y ATID actuarán contra un librero neonazi

La organización SOS Racismo y la Comunidad Judía ATID de Cataluña ejercerán la acusación popular en el proceso judicial abierto en un juzgado de Barcelona contra Pedro Varela, dueño de la Librería Europa, de tendencia neonazi, por un presunto delito de apología del genocidio, castigado en el nuevo Código Penal con penas de uno a dos años de prisión. Fuentes de Sos Racismo han explicado que Varela es autor de dos delitos: uno de provocación a la discriminación, odio y violencia por motivos racistas o antisemitas, con el agravante de difundir informaciones injuriosas, y otro de genocidio. Se trata del primer juicio en España por estos dos delitos, ya que hasta ahora el Código Penal no los recogía. El acusado, Pedro Varela, fue presidente en los años ochenta del neofascista Círculo Español de Amigos de Europa (CEDADE) y en 1992 ya fue detenido en Austria por participar en un homenaje a Hitler.



LUGO

XIII Mesa de Archivos Locales

La directora del Archivo General de Andalucía, Antonia Heredia manifestó que es preciso impulsar las Comisiones Calificadoras de Documentos y crearlas en las Comunidades Autónomas donde no existan, de acuerdo con las conclusiones de la XIII Mesa de Trabajo de Archivos Locales. Antonia Heredia, que ha participado en esta mesa de trabajo celebrada en Lugo con asistencia de archiveros de toda España, señaló que ésta ha sido una de las principales conclusiones de la reunión ante la multiplicación de la producción documental que supone el afianzamiento de las administraciones autonómicas. En palabras de Heredia, en la actualidad se está produciendo un 'volumen incontrolado' de documentos. un problema generalizado en toda España, que va más allá de los archivos y de los archiveros, y que incide tanto en los costes y dinamización de la gestión administrativa como en la organización y uso del patrimonio documental.

SEVILLA

Curso sobre los secretos vaticanos

Obispos, canónigos, archiveros de la Iglesia e historiadores participarán en Sevilla en el curso 'Archivos Vaticanos de la Iglesia Católica: Del secreto a la apertura' que, organizado por la Universidad de Sevilla, se ha celebrado en esta ciudad del 15 al 18 de diciembre. Dirigido por los profesores

Manuel Romero Tallafigo y Laureano Rodríguez Liañez, el curso trata de mostrar tanto a profesores como a estudiantes de Historia, la riqueza de los archivos de la Iglesia, no sólo en el orden espiritual, sino también en el social, económico y político, y cómo archivos que durante siglos fueron secretos, (como los del Vaticano) ya se pueden consultar.

INFO 2000

Convocatorias

El programa INFO 2000 ha realizado dos Convocatorias de Propuestas para la realización de proyectos estratégicos destinados a fomentar el desarrollo y la utilización de los contenidos de la información multimedia, en el primero de los casos relacionada con la explotación de los recursos de contenidos del sector público, y en el segundo, con el comercio de los derechos de propiedad intelectual sobre los multimedia.



http://www.info2000.csic.es/midas-net

OZÚ

Renovación del buscador

Con objeto de facilitar el acceso a enlaces nacionales de una forma rápida y eficaz se han introducido una serie de mejoras en el buscador español Ozú. Se ha incrementado la velocidad con nuevas líneas de acceso a su servidor Sun Ultra Sparc, se ha incorporado un sistema de localización mediante operadores lógicos y se ha facilitado la búsqueda por Comunidades Autónomas. Además permite acceder a una lista de enlaces web españoles tanto a través de palabras clave como mediante categorías ordenadas alfabéticamente. El buscador Ozú ofrece también otros servicios ajenos a la localización de enlaces españoles, como Noticias Online, Bolsa de Trabajo, concursos y Chat con salas exclusivas para Ozú.



http://www.ozu.es

BIBLIOTECA NACIONAL

Cierre de servicios en la Biblioteca Nacional

El cierre temporal, por obras, de algunos servicios de la Biblioteca Nacional ha provocado protestas en los últimos días, ya que impide desarrollar el trabajo de los usuarios de este centro público. Julio Martínez, director de Comunicación de la Biblioteca Nacional, ha explicado en una nota que la interrupción de estos servicios será temporal y negó que vayan a desaparecer. La paralización afecta desde el 22 de noviembre a la Hemeroteca Nacional y al Servicio de Documentación Bibliotecaria, también conocido como biblioteca del bibliotecario. El citado portavoz ha afirmado que se acondicionará en el menor tiempo posible otra dependencia del edificio para atender en ella a los usuarios. Está previsto que los trabajos de remodelación de la Biblioteca Nacional concluvan en diciembre de 1999. El coste total de las inversiones en obras incluidas en el plan director de la

Biblioteca Nacional, iniciado en 1987, se eleva a 8.919 millones de pesetas según Martínez. En cuanto a las críticas vertidas sobre recortes presupuestarios el portavoz de la Biblioteca Nacional ha manifestado que no es cierto, ya que a lo largo del último año se han invertido 270 millones en la adquisición de lotes bibliográficos y revistas que no entran a través del depósito legal.

CEDRO

5.000 millones de fotocopias anuales

Unos 5.000 de los 26.000 millones de fotocopias que se hacen cada año en España se reproducen ilegalmente según ha declarado el presidente del Centro Español de Derechos Reprográficos (CEDRO), Miguel Mangada. Según el presidente de CEDRO, las más de 5.000 millones de fotocopias ilegales que se reproducen en España representan para el sector del libro "unas pérdidas anuales que superan los 45.000 millones de pesetas". Mangada aseguró que la mayor incumplidora de la actual Leyes la propia Administración, exceptuando a la Junta de Andalucía, que es la única que cumple rigurosamente', y puso como ejemplo de incumplimientos a la Biblioteca Nacional 'que no paga la obligada licencia para fotocopiar legalmente'. Mangada considera que, de respetarse la Ley de Propiedad Intelectual en lo que se refiere a la fotocopia ilegal, 'el libro de texto universitario costaría casi un 60 por ciento menos'. También advierte que

las empresas que publican periódicos y revistas, 'a causa de la masiva confección de boletines y resúmenes fotocopiados de prensa, pierden unos 1.000 millones de pesetas al año'.

ARAGÓN

Información estadística

El Instituto Aragonés de Estadística está realizando un directorio de bibliotecas y centros de documentación, públicos o privados, especializados en información estadística. La propuesta partió del Foro para la Comunicación entre productores y usuarios de la Estadística Oficial en España (OFISTAT). Las consultas podéis realizarlas en la dirección indicada y para incluirse en el Directorio basta con cumplimentar el cuestionario.



http://www.aragob.es/eco/estadística/biblioteca

INTERNACIONAL

UE

EU Law Service

Los usuarios de Internet tendrán acceso a partir del próximo mes de enero a más de 800.000 documentos sobre la Unión Europea, según ha anunciado el Comisario encargado de Política Audiovisual y de la Oficina de Publicaciones Marcelino Oreja. El nuevo servicio se llamará EU-Law Service y será "cuantitativamente el más grande del mundo", dijo Oreja ante la Comisión Jurídica del Parlamento Europeo.

Los usuarios de estas páginas podrán consultar diversas fuentes jurídicas, como los tratados consolidados de la UE, los documentos legislativos en preparación, la legislación en vigor, los textos legislativos consolidados, la jurisprudencia del Tribunal de Justicia y el diario oficial (series L y C) de los últimos veinte días. Oreia anunció que estos contenidos serán accesibles progresivamente y que las páginas de Internet estarán operativas gratuitamente durante el próximo mes de enero. Se podrá acceder a los documentos tanto mediante búsqueda de temas como cronológicamente y la legislación consolidada será puesta al día mensualmente.

RUSIA

Informatización de los archivos del Komintern

El Ministerio de Cultura español se encuentra entre las instituciones que, bajo el patrocinio del Consejo de Europa, han hecho posible que se ponga en marcha el proyecto de informatización de los archivos del Komintern, la III Internacional Comunista, creada en 1919 v disuelta en 1943. Entre sus fondos se incluven numerosos documentos sobre las Brigadas Internacionales que participaron en la guerra civil y sobre el Partido Comunista de España (PCE). En 1994, el Consejo Internacional de Archivos decidió utilizar para este proyecto el mismo software desarrollado en España para automatizar el Archivo General de Indias. El Centro Ruso para la Preservación y Estudio de los Documentos de la Historia.

Moderna ha lanzado este proyecto como parte de una campaña de modernización y apertura de sus archivos y de liberalización del acceso a documentación diversa en los paises de la antigua URSS. Los archivos del Komintern son considerados por los especialistas como de enorme interés para la comprensión y conocimiento del período histórico que media entre las dos guerras mundiales. Se componen de documentos creados bajo la autoridad del Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista y de partidos comunistas, organizaciones radicales y sindicatos de más de 70 paises.

IFLA

63 General Conference

En la sección Conferences and Proceedings de la página de la IFLA puede encontrarse abundante información sobre la 63rd IFLA General Conference de Copenhague, el Informe al Consejo de la IFLA 1995-96, y buena parte de las comunicaciones a texto completo. Que cunda el ejemplo

0

http//.ifla.insist.fr/IV /ifla63intro.html

ATENAS

Congreso Internacional de Cartografía

La International Conference of the History of Cartography (18^a edición) se celebrará en Atenas del 11 al 16 de julio de 1999. Organizada por la Sociedad Helénica de Cartografía y la Fundación Nacional de Investigaciones Helenísticas, en colaboración con Imago Mundi. Las lenguas oficiales de la Congreso serán el inglés, francés y griego con traducción simultánea. El título con el que se presenta la Conferencia es: "la Cartografía del Mundo Mediterráneo".

0

Dr. George Tolias National Hellenic Research Foundation e-mail: gtolias@eie.gr 1998

REINO UNIDO

Inauguración del nuevo edificio de la Biblioteca Británica

El pasado 24 de noviembre se inauguró la Sala de Humanidades de la British Library, el primer paso para culminar un proyecto iniciado hace veinticinco años y que ha costado 800 millones de dólares.

Sin embargo, la Biblioteca no se abrirá al público hasta abril de 1998. En ella no solamente podrán ser consultados los libros y documentos de sus estanterías sino que se ofrecerá la posibilidad de acceder a los documentos mediante los sistemas informatizados más modernos. Numerosos tesoros bibliográficos, ejemplares raros y únicos, quedarán expuestos al público en vitrinas especiales de forma permanente. También habrá una sección dedicada a los manuscritos iluminados, otra de mapas, partituras originales y documentos históricos. La British Library ofrecerá programas educativos para centros docentes así como enseñanzas de encuadernación e impresión. Por otra parte, se ha presentado el proyecto de Norman Foster para la remodelación del Museo Británico, que comenzará en marzo de 1998 y concluirá en el año 2000.

